
CONTRA QUIEN LO DUDE, ÁNGEL LUIS TADEO VA A MANDAR EN LA CÁMARA DE COMERCIO DE. LAS PALMAS, DE
LA QUE ES PRESIDENTE. CONFIESA QUE EL DIÁLOGO SERÁ SU BANDERA EN EL CAMPO DE BATALLA QUE TRATA

DE PACIFICAR, Y PARA ELLO ADVIERTE DE QUE NO ADMITIRÁ ,~INTERFERENCIAS POLtTICAS; ESO SE ACABÓ)).

PERFIL

Al mando.l~ngel Luis Tedeo ofirmo que tomoré el mondo de la Cémero de Comercio de Los Palmos con el dialogo por bondero.

,,Hay empresarios metidos
a políticos; eso se acabó,,

SIN PELOS EN
LA LENGUA
Casi siempre dice
lo que piensa.
¿Defecto o vir-
tud? Asegura que
no cambiará.
<~Soy como soya.
Nacido en San
José (Las Palmas,
1951), está casa-
do y con tres hi-
jos incorporados a
la empresa. Ar-
quitecto técnico
de profesión, ejer-
ce desde 1971
hasta que hace
20 af~os funda

. D~:; Hoy da
em~~a 2.000
per~ factura
150 millones y
prevé ganar este
año 48 millones
de euros. Su des-
pacho en la Cá-
mara está en la
planta dos del
edicio Dunas de
Triana, Mira al
mar y estámuy
ordenado. Sólo
hay fotos de su
familia (tres),
simbolos de la ca-
nariedad y una
imagén con el
Príncipe con los
miembro de Ex-
celtur, un alianza
empresarial para
la excelencia,

Jost MgJI¢A/LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

-- ¿Qué fe.motivó a incorporar un
cambio sustancial en la organización
de su tiempo? Es decir, usted es el
propietario de un holding empresa-
rial que factura 150 millones de eu-
ro~ ¿Se puede gestionar con la mis-
ma eficiencia ambos grupos, Dunas y
Cámara de Comercio?
-- Tengo mucho tiempo, tengo todo
el tiempo del mundo. He consegui-
do un nivel de eficiencia, por decir-
lo de algún modo, que me ha permi-
tido delegar la gestión de mis em-
presas. LEn quién? En mis hijos, de
los que estoy muy orgulloso. Jesalca
se ocupa de recursos humanos; Ah-
gel Luis, márketing y comercializa-
ción; y José María, del plan finan~
clero. El resto del trabajo está en
manos de los profesionales y técni-
co& Es un modelo que funciona y
que siempre me ha dado buenos re-
sultados.
-- Pero usted es el presidente de Du-
Nas.
-- Sí, pero a medida que ya no par-
ticipo tanto en la actividad hotele-
ra, que te obliga a viajar mucho, he
ganado tiempo para otras dedica-
ciones o prioridades, según se mire.
-- Pero, ¿qué necesidad tenía usted
de incorporarse a una institución en-
vuelta en una controversia de tanta
tensión como fue la campaña electo-
ral?
-- Mi necesidad era la voluntad de
consenso que me caracteriza. Soy
hombre de diálogo, entendimiento
y acuerdos./,Alguien lo duda?
-- ¿Cómo se fTaguó su candidatura?
-- Fue un dia cualquiera. Unas sie-

te sectoriales me propusieron como sin la conjunción de todos sus juga- " ......................
el dirigente empresarial del consen- dores es imposible meter el balón
so para la Cámara. En ese momen- en la puerta contraria. Mi gran
to, José Miguel sonaba como candi, prioridad inicial es crear esa men-
dato, poro, mire pOr dónde, el propio talidad de equipo del consenso.
José Miguel me suplicó que acepta- -- ¿Es su modelo de gestión?
ra el reto. Y fue así. -- Podemos decir que sí. Ese mode-
- ¿Cuánto tardó en tomar la daci- lo de gestión que aplico en Dunas
sión? pasa per confiar en buenos técnicos
-- Una semana, y la Cámara los tiene. Vamps a con-
- ¿Tanto? tar con todos.
-- Tampoco es tanto. Lo medité y lo -- ¿Usted va a a mandar?
sometí a la consideración de mi fa- -- El régimen general da mucho
mUla, de mi señora y peso al presidente, pero no
mis tres hijos, quiero una cámara presi-
-- ¿Qué le susurrd su dencialísta.
familia? -- ¿Qué papel reserva a los
-- Mi familia sabe órganos de gobierno: comi-
que cuando pongo én- té ejecutivo y pleno?
fasis en un proyecto, -- Quiero que participen
éste sale bien. Ese ¢¢To~on en cuantas más comisio-
empeño les llevó a """¿" nes mejor. Tengo plena
apoyarme al cien por pleRa confianza en llegar a sep-
cien. Y sé que entre conj~nza en-~ tiembre con un 90% de
todos, conseguiremos apoyo del pleno.
una institución sóli- Uegaral90% - ¿Y con las cámaras de
da y con decisiones de-conseff$o~l Lanzarote y Fuerteventura?
consensuadas. ~ -- Habrá colaboración ple-
-- Pero, ¿tiene tiem- na para fortalecer las mi-
po? ¿Va a ser usted el presidente o siones comerciales a Afríca. Lo mis-
dejará que otros tomen las decisio- mo con don Ignacio González en Te-
nes? nerife. Los presidentes fueron el
-- Cuando me comprometo lo hago jueves a investidura.
con todas las consecuencias; lo sa- -- ¿Por qué alodió en el discurso al
bcn quienes me conocen o compar- injerencia política?
ten conmigo proyectos e ilusiones. -- Porque la hay y quiero enviar ese
Tengo el tiempo justo para demos- recado. Hay muchos empresarios
trar lo que le conviene a la Cámara. metidos a politicos y más politicos
-- ¿Y qué le conviene? que tratan de ejercer como empre-
-- Las cámaras no son de sus presi- sarios. A partir de ahora eso se aea-
dentes, son del conjunto de los cm- bó, cada cual en su sitio. No acepta-
presarios y los técnicos que traba- ré injerencias porque jamás he que-
jan en ellas. Es un equipo de fútbol, rido ser político.

<<EL TURISMO VA BIEN, PERO
EL INGLÉS DEBE RENOVARSE,,
¯ ,<Hemos tocado fondo y ya
estamos saliendo a flote. Las
cosas empiezan a ir bien en
el turismo)~, afirma Ángel
Luis Tadeo al valorar la co-
yuntura actual del sector
servicios. ~~EI verano es un
buen termómetro y hemos
crecido en conjunto un 7o.
Las temporadas de otofio e
invierno van a it francamen-
te bien. ¿Qué cabe aprove-
char de este buen momento?
Buscar la calidad y la exce-
lencia a través de la rehabili-
tación, quien no reforme se
queda fuera del negocio,.
Preguntado por el futuro de
Playa del Inglés, una de las
zonas más depauperadas del
negocio turístico de Gran
Canaria, Tadeo asiente con la
cabeza. ,~Es un problema es-
tructural del modelo esta
isla que tiene solución. Aho-

En cuanto al futuro papel de
José Miguel Suároz Gil en la
Cámara como vicepresidente
primero, Tadeo avanza que el
hasta ahora presidente será
el responsable de la comisión
de comercio exterior. ,,Mane-
ja como nadie ese sector.
Siempre lo respaldaré por-
que su valía en defensa de
Gran Canaria es insustituible.
Además, siempre cumplo mi
palabra)~.
Tadeo adelanta también que
acudirá al consejo de admi-
nistración de la Autoridad
Portuaria. Allí, en el consejo,
se verá las caras con polffJ-
cos y empresarios que han
sido sus rivales en la con-
frontació electoral. Prefiere
omitir nombres y no criticar.
,,Sigo confiando en el acuer-
do, en el diálogo y en le me-
jor para Canarias. Me senta-

ra, esa solución exigirá sacri- té donde le corresponda a
flcios en pro de camas con
calidad. Todos aquellos com-
plejos que se han rehabilita-
do y se incorporan a] merca-
do rápidamente. Los turope-
radores confían en Canarias,
es un mercado maduro y fia-
ble y saben que siempre va-
mos a responder, ahora bien,
tenemos que poner de nues-
tra parte~~.

esta Cámara que me ha ele-
gido por sufragio universal
de forma totalmente demo-
crática,,.
Insiste en que es el momen-
to de pasar página al conflic-
to, ,,buscar mensajes positi-
vos~~. De la Confederación de
Empresarios. está convendi-
do de que ,,le transferiré ilu-
sión por el bien de todos)~.
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